

## 770.000 euros para actividades en el Museo de la Ciencia, Calderón, Seminci y deporte base

►Caja España firma cinco convenios con el Ayuntamiento con aportación económica en dos años

P.S.

VALLADOLID.— Los principales centros culturales de Valladolid —necesitados de más inversión, según reivindica a menudo el alcalde, Javier León de la Riva— acababan de recibir una inyección económica de 770.350 euros de las arcas de la Obra Social de Caja España.

De esta financiación que se repartirá en los dos próximos años se beneficiarán la Fundación del Teatro Calderón, Museo de la Ciencia, Museo Patio Herreriano de Arte Contemporáneo Español, Seminci y también las actividades deportivas a través de la Fundación Municipal de Deportes.

El presidente de Caja España, Victorino González, y el alcalde vallisoletano firmaron ayer los cinco convenios para comprometer y distribuir dicha cantidad económica ante la presencia de la ex directora del Patio Herreriano, María Jesús Abad, el director del Museo de la Ciencia, José Antonio Gil Verona, y el director de Seminci, Fernando Lara.

Esta aportación representa según el alcalde, «la expresión evidente del apoyo que Caja España presta a la ciudad y al Ayuntamiento». Y con «la satisfacción del deber cumplido», el presidente de Caja España aseguró que seguirán apostando por Valladolid, a pesar de que la entidad «invierte más de lo que debería, según marca la ley, en la capital y provincia».

► **Teatro Calderón.** Con especial 'mimo' Caja España sigue invirtiendo en el Teatro Calderón ligada a él desde sus inicios y como actual patrono de su Fundación. Por



El presidente de Caja España, Victorino González, ayer junto al alcalde, Javier León, en la firma del convenio. / ICAL

este motivo se lleva casi la mitad de la aportación económica con 300.506 euros. Según el convenio, la entidad de crédito dispondrá de la sala de Exposiciones durante tres meses al año.

► **La Junta en el Patio Herreriano.** Caja España destina 99.000 euros a los programas educativos del Patio Herreriano para el próximo curso escolar bajo el título 'El Viaje en la

mirada' para niños y jóvenes de entre 4 y 18 años. Además, el alcalde confirmó que la Junta de Castilla y León «entra definitivamente a formar parte del Patronato» de este Museo.

► **Museo de la Ciencia.** El proyecto audiovisual 'La boutique del Fantasque' del Museo de la Ciencia recibe 78.400 euros para su reacción en el Planetario que se emitirá en los dos próximos cursos.

► **Seminci.** Otra de las cantidades más significativas se dirige a la 49 Edición de la Semana Internacional de Cine Seminci con 240.405 euros.

► **Deportes.** Para la promoción del deporte base, Caja España financia, con 52.000 euros, 12 actividades para éste y el próximo año.

### Acuerdo para tres años de cárcel por tráfico de drogas

VALLADOLID.—El fiscal y la defensa acordaron ayer una pena de tres años de prisión y multa de 734 euros para un joven, Diego J.B., quien arrojó una cartera que contenía varias bolsas de M.D.M.A. a un contenedor en presencia de la Policía Local, el 24 de enero pasado en la cétrica calle Regalado de Valladolid. El fiscal había pedido en principio cuatro años de prisión y multa de 1.400 euros por tráfico de drogas, aunque modificó su solicitud. / EFE

### Detenido en Mojados por golpear a su mujer

VALLADOLID.—Agentes de la Guardia Civil han detenido a un joven de 33 años y vecino de la localidad de Mojados, cuyas iniciales son F.M.M., como presunto autor de un delito de violencia física en el ámbito familiar, al golpear en la cara a su pareja. La detención se produjo después de que la víctima informara al Puesto de la Benemérita en esta población de que había sido agredida por su pareja tras una discusión entre ambos. / EFE

### Vista previa de Aida Nizar contra 'Tele Indiscreta'

VALLADOLID.—El Juzgado de Primera Instancia número 4 de Valladolid celebrará hoy la comparecencia previa con motivo de la demanda presentada por la ex 'gran hermana' Aida Nizar contra 'Tele Indiscreta', publicación semanal a la que reclama una indemnización de 150.000 euros por haber publicado el pasado mes de marzo varias fotografías en las que aparecía sin bragas y con el pubis al descubierto en un tablo flamenco. / EP

### Sala de audiovisuales e internet en Tordehumos

VALLADOLID.—La Asociación Cultural Cristo de la Vega de Tordehumos ha instalado una sala de audiovisuales y usos múltiples, que permitirá el acceso de Internet a los vecinos de esta localidad de Tierra de Campos, de unos quinientos habitantes. La instalación ha costado cerca de 40.000 euros y ha contado con financiación del grupo de desarrollo rural para la zona vallisoletana de Campos y Torozos. / EFE

### Herido leve un camión que volcó en la autovía

VALLADOLID.—Un camión resultó ayer herido leve tras volcar el camión que conducía, hacia las 15.00, cuando trató de incorporarse a la autovía A-62, en sentido Tordesillas, en la entrada desde la ronda norte de Valladolid capital. El camión, cargado de neumáticos, quedó tumbado en el carril derecho de la autovía. / ICAL

### Firmado el convenio de la siderometalurgia

VALLADOLID.—UGT y CCOO suscribieron ayer con la patronal el convenio colectivo para la industria siderometalúrgica de la provincia de Valladolid, que afecta a más de 8.000 trabajadores de empresas de montaje y talleres de reparación, entre otras industrias. Este acuerdo fue definido por Comisiones Obreras como «positivo», ya que «garantiza el poder adquisitivo, reduce jornada y mejora la contratación, la formación y la seguridad en el trabajo». / ICAL

## La familia Garrote asume un nuevo reto en la ciudad para relanzar el restaurante del Patio Herreriano

FELIX ANGEL CARRERAS  
VALLADOLID.—La familia Garrote afrontará un nuevo reto hostelero en Valladolid al hacerse cargo del restaurante del museo Patio Herreriano, que cambiará de manos de manera inminente tras la renuncia a continuar con la explotación de su actual concesionario, El Montico. La firma del contrato se cerrará esta semana y la nueva orientación profesional acarreará importantes novedades.

No obstante, el compromiso entre César Garrote, en este caso, y la Fundación Municipal de Cultura no mostrará su renovado aspecto hasta después de octubre. Con el verano y las fiestas de Valladolid de por medio, los Garrote potenciarán la cafetería como paso intermedio hacia su verdadero proyecto de realizar grandes reformas y apostar por una cocina que ofrezca todo tipo de servicios en un espacio que pretende aprovechar para impul-



Imagen de un catering ofrecido en el patio exterior del museo. / LOSTAU

sar el catering, el trabajo con empresas y explotar el patio del museo como marco de celebraciones. Eso supondrá la remodelación del actual local, con la ampliación de la cocina que abarca hasta la zona de

la actual cafetería. Sin embargo, esta idea ya definida tendrá que esperar. Tras la firma de la nueva concesión, la cafetería del museo Patio Herreriano cerrará durante una semana, aproximadamente, y

después se pondrá en marcha para evitar el vacío de gestión. Posteriormente entrará en funcionamiento la cafetería de manera transitoria y, ya en octubre, habrá otro cierre de un mes para concluir la obra que transformará por completo el actual espacio.

Durante este periodo, la nueva dirección pretende mostrar sus intenciones con la cafetería. Horarios más amplios, gran variedad de barra o desayunos serán algunas de las propuestas que pretenden diferenciar el enfoque para, después, innovar a través del catering y de la nueva cocina.

La firma de la concesión, según la familia Garrote, deberá garantizar al menos en tiempo la inversión de este nuevo negocio hostelero que se suma a los que ya poseen en Valladolid con Vino Tinto, Vinto Tinto Joven, Cantábrico y La Taberna del Herrero, todos ellos ubicados en el centro de la ciudad.